

El pasado día 1 de julio, el diario ABC publicó una interesante entrevista con don Enrique Fernández-Miranda, duque de Fernández-Miranda (título concedido a su padre, don Torcuato Fernández-Miranda), actual decano de la Diputación Permanente y Consejo de la Grandeza de España.

A lo largo de la entrevista, Enrique Fernández-Miranda analiza diversas cuestiones relativas a la actualidad política de España, al papel de la nobleza en el mundo actual, y sobre las instituciones que encabeza, entre las que destacan las menciones al papel de la Diputación en sucesiones y rehabilitaciones de títulos nobiliarios, en la denuncia de títulos falsos o irregulares, y la creación en su seno de diversas comisiones, entre ellas una prevista sobre heráldica nobiliaria, con el fin de asesorar sobre cómo elaborar blasones con el debido rigor.

[Leer en ABC](#)